## Sube BMV 0.41% (El Reforma 14/06/10)

Sube BMV 0.41% (El Reforma 14/06/10) El volumen que se manejaba en el mercado de capitales del País era de 372 mil 900 acciones, por un importe de 10 millones 103 mil 400 pesos. Foto: Archivo En Nueva York, el Nasdag sube 1.05 por ciento; el S&P aumenta 0.64 por ciento y el Dow Jones, 0.59 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 junio 2010).- A pesar de contar con escasos catalizadores económicos, los mercados de valores han empezado la sesión con ánimo y al momento presentan ganancias en prácticamente todos los frentes, para continuar con los número favorables con que terminaron el viernes pasado. El Índice de Precios y Cotizaciones sigue a los mercados estadounidenses, al abrir con una alza de 0.41 por ciento y llevarlo a 32 mil 256.21 puntos. Las plazas neoyorquinas van al alza encabezadas por el índice Nasdag, con un incremento de 1.05 por ciento para colocarse en 2 mil 267.11 unidades. El índice Standard & Poor's también sube su rendimiento 0.64 por ciento a mil 98.55 enteros, seguido del Dow Jones, el cual gana 0.59 por ciento y se ubica en 10 mil 271.00 puntos. Las empresas que iniciaron con mayores ganancias son: Grupo México, con 2.07 por ciento (GMEXICO): Grupo Famsa, con 1.68 por ciento (GFAMSA), y Genomma Lab Internacional, con 1.37 por ciento (LAB). En tanto, Grupo Mexicano de Desarrollo (GMD) observa una baja de 1.11 por ciento al abrir el mercado, según información disponible de la Bolsa Mexicana de Valores. El volumen que se manejaba en el mercado de capitales del País era de 372 mil 900 acciones, por un importe de 10 millones 103 mil 400 pesos. Para Jaime Ascencio, analista de Actinver Casa de Bolsa, los principales elementos que influían en los mercados eran el apoyo de las expectativas sobre el sector tecnológico en Asia, las expectativa favorable sobre crecimiento global, en especial en Estados Unidos. Otros factores son que los mercados accionarios mejoran, los inversionistas se alejan gradualmente de incertidumbre, suben tasas en EU y el euro recupera terreno. Así mismo, Barack Obama, Presidente de Estados Unidos, busca nueva ola de apoyo para la economía, y el próximo jueves hay una reunión de líderes europeos para convencer a inversionistas que pueden reducir su déficit fiscal sin afectar el crecimiento económico. De acuerdo con información de la agencia de estadística de la Unión Europea, la producción industrial en la zona euro subió 0.8 por ciento mensual en abril de 2010, impulsada por los renglones de bienes intermedios y bienes de capital. La producción de bienes intermedios creció un 2.2 por ciento mensual en la zona euro y un 2.7 por ciento en la Unión Europea de los 27. Los bienes de capital aumentaron un 1.1 por ciento y 0.7 por ciento, respectivamente. Los mayores incrementos se registraron en Lituania, con 6.0 por ciento; Estonia, con 2.4 por ciento; y Dinamarca, con 2.2 por ciento, y los mayores descensos en Irlanda 10.9 por ciento. Portugal 4, 4 por ciento y Grecia 3,4 por ciento. En este contexto, las principales plazas de valores del viejo continente experimentan una evolución positiva, salvo el caso de la bolsa de España, cuya caída es de 0.54 por ciento. En Francia, el CAC 40 aumenta 1.52 por ciento; en Alemania, el Dax trepa 1.04 por ciento; y en Londres, el FTSE 100 sube 0.19 por ciento. En el mismo sentido, los índices accionarios de América Latina subían 0.59 por ciento en Brasil, 0.31 por ciento en Chile y 0.16 por ciento en Perú. Los mercados de Asia concluyeron con ganancias, pues el Nikkei de Japón subió 1.80 por ciento a 9 mil 879.85 unidades, mientras el Hang Seng de Hong Kong aumentó 0.90 por ciento a 20 mil 51.91 puntos.